



#VoluntariadoCiudadano | #SanMiguel

 Un pequeño gesto en la Costa Verde, un gran paso para el planeta.

Nuestros voluntarios se unieron para transformar la playa Costa Verde de San Miguel en una jornada de acción y conciencia ambiental. 

La primera vicepresidenta del Congreso de la República, Patricia Juárez, se sumó a esta jornada encabezada por el teniente alcalde del distrito, César Santa Cruz.

Gracias al esfuerzo de más de 50 voluntarios, logramos recolectar más de 100 bolsas de desechos, aportando a un ecosistema más limpio y saludable. 

El compromiso de nuestras autoridades y la participación ciudadana demuestran que, unidos, podemos generar un impacto positivo. 

¡Esto es solo el comienzo! Juntos podemos cuidar nuestro litoral y construir un futuro sostenible. 

Más información 

<https://bit.ly/Voluntariado-Ciudadano-SanMiguel2025>